LEGISLATIVO



Ricardo Monreal advierte que no acataran la sentencia de la SCJN en materia de reforma judicial

CIUDAD DE MÉXICO (PABLO REINAH).- Ricardo Monreal, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, advirtió que no acatarán la sentencia de la Suprema Corte en materia de reforma judicial, dijo que un ministro de la Corte, un juez o un magistrado no detendrán el trabajo de los legisladores. "Nosotros vamos a continuar legislando y estableciendo límites en la Constitución para que no se cometan ese tipo de atrocidades y de inconstitucionalidades.

"No tiene competencia ni tiene tampoco jurisdicción, ni tiene facultades un ministro para invalidar una reforma constitucional, está totalmente fuera de la legalidad cometiendo actos bárbaros inconstitucionales", señaló Monreal.

